

Eglise adventiste du 7^e jour

Le Département de Jeunesse de la Division d'Afrique de l'Ouest et du Centre (DAO) est à la recherche des personnes au sein de notre Union qui soient capables d'implanter une église et celles à même d'entretenir et d'assurer la formation des mem-

Toute personne intéressée et ayant les qualifications est priée de nous faire parvenir son CV à notre adresse électronique et aller sur le site web du Département de Jeunesse de la DAO en vue d'obtenir les renseignements sur les conditions à remplir et toute autre information relative à la demande.

Email: aaroberts@wadadventist.org ou agnesarobert@yahoo.com

Sommaire

La Diligence: Un l impératif pour la Jeunesse d' Aujourd-'hui

Editorial I

La Jeunesse Ayant 2 un But

N'abandonnez Ja- 2 mais, Confiez-vous En Dieu

La Jeunesse Ayant 3 un But (suite)

La Jeunesse Ayant 4 un But (suite)

Profil du Leader de 4 Jeunesse de l'Eglise

Jeunesse En Service

Bulletin d'information du Département du Ministère de la Jeunesse

Numéro 2

Octobre—Decembre 2009

La Diligence - Un Impératif pour la Jeunesse d'Aujourd'hui.

Selon le dictionnaire, le terme diligence signifie accorder un soin attentif dans l'exécution d'une tâche, un certain niveau d'attention nécessaire pour la résolution d'une situation bien précise. Toutes ces définitions me rappellent mon enfance lorsqu'on demandait de toujours s'appliquer dans l'accomplissement des tâches que ce soit à la maison, à l'église, à l'école, ou même dans la société car « Toute action digne d'être accomplie doit être accomplie au mieux ». Nous avions été amenés à apprendre par cœur des versets bibliques tels que « Tout ce que ta main trouve à faire avec ta force, faisle... » (Ecclésiastes 9 ; 10) et « Si tu vois un homme habile dans son œuvre, il se tient auprès des rois ; il ne se tient pas auprès des obscurs » (Proverbes 22 ; 29). Non seulement l'on devait apprendre par cœur ces versets, mais aussi les appliquer dans nos vies quotidiennes.

Aujourd'hui, je voudrais bénir le Nom de notre Dieu pour ces expériences qui m'ont été d'une utilité remarquable tout le long de mes jours et j'espère donc un jour, comme le dit le verset, me tenir purpès du Poi dos rois.

auprès du Roi des rois. Dans le livre de Deutéronome au chapitre 6 il est signifié très clairement que c'est le Seigneur qui a ordonné qu'on instruise avec diligence les enfants au sujet des lois et des ordonnances de l'Eternel. (Verset 7) des commentaires ont été faits sur ce passage dans le livre d'E.G.White intitulé Child Guidance P.515. L'enseignement de la Parole devait être notre premier réflexe, notre meilleure méthode et devait être notre premier effort dans l'éducation de nos enfants. Et cette tâche doit être accomplit constamment avec soin et une attention toute particulière (comme l'on a fait à mon suiet).

Si donc sur le chemin de retour vers la terre promise le Seigneur a recommandé de manière spécifique au peuple d'Israël d'enseigner avec diligence leurs jeunes, combien de fois donc cette diligence devait être de mise dans l'enseignement que nous donnons aux jeunes qui vivent aujourd'hui dans un monde en perpétuel changement et à une époque où la connaissance s'accroît à vitesse exponentielle.

(Voir Daniel 12; 2. la dernière partie). Œuvrer avec diligence a pour conséquence immédiate « se tenir dans la cours des rois. » cette pensée me rappelle une histoire que j'ai vécue. C'est l'histoire d'un jeune adventiste qui a résolu de faire le lavage auto après avoir obtenu des diplômes universitaires assez considérables puisque l'embauche tardait. Il lavait

les voitures avec une telle diligence que des clients de la haute classe furent attirés. L'un de ces clients qui était un personnage influent du gouvernement chercha à savoir davantage sur cette personne qui lavait avec habileté et tant d'application. Lorsque après ses investigations, il découvrit que cette personne était en fait un jeune étudiant doté d'un diplôme d'ingénieur en pétrole, il fit de sorte que ce dernier fut embauché dans une des plus grandes Stations de Pétrole de la place avec un salaire largement satisfaisant.

Dans la société du Salut, pour ce qui est du département de la Jeunesse qui fait partie intégrante des affaires du Seigneur, la diligence s'impose. Et si donc nous mettons avec diligence nos talents au profit de cette jeunesse, c'est le Seigneur Jésus Christ lui-même qui dira à notre sujet: «Bravo bon et fidèle serviteur; puis que tu as été fidèle dans les moindres choses je t'en donne de plus importantes, entre donc dans la joie de ton Seigneur ». Ainsi, nous serons en compagnie du Roi des rois et du Seigneur des seigneurs. Cela ne devrait-il pas mériter tout notre effort Par le Pasteur N.J. Enang, Directeur du

Par le Pasteur N.J. Enang, Directeur du Département de Jeunesse De la Division de l'Afrique de l'Ouest et de Centre

Editorial

Par Mme. Agnes Roberts

Voici à présent le deuxième problème auquel la jeunesse au service doit faire face. Pour traiter cette question nous allons nous tourner vers un jeune homme nommé Daniel qui, déterminé à faire la différence au sein de sa communauté, est parvenu à concevoir un système d'énergie Solaire qu'il enseigne aujourd'hui aux jeunes de sa communauté en vue de tenir la promesse qu'il a faite à Dieu. A travers cette expérience, nous comprendrons clairement qu'en tant que jeunes, quelques soit la situation dans laquelle nous nous trouvons, si Dieu est le centre de notre vie et si nous faisons de ses exigences notre affaire personnelle, il se chargera personnellement lui aussi de nos affaires.

Certainement nous nous demandons comment en tant que jeunes nous pourrons nous fixer des objectifs dans la vie afin d'œuvrer pour l'accomplissement de ce but bien précis. Dans (Ps 46; 3, 12) Dieu nous fait la promesse suivante : « C'est pourquoi nous sommes sans crainte quand la terre est bouleversée, et que les montagnes chancellent au cœur des mers ». Et « l'Eternel des armées est avec nous, le Dieu de Jacob est pour nous une haute retraite ».

Que l'Eternel vous bénisse alors que vous faites face à cette difficulté.

Le Jeune Ayant Un But

C'est merveilleux d'être jeune! Cependant n'être qu'un jeune juste de nom n'a aucune valeur; ni pour soi-même, ni pour l'église, ni pour son entourage, encore moins pour le pays dans lequel nous vivons. La période de la jeunesse est une étape très importante de la vie et doit être considérée avec toute l'attention, la délicatesse et avec un intérêt très particulier. La fondation d'une bonne vie d'adulte est un processus qui commence depuis la tendre enfance et passe inévitablement par ce délicat tournant que représente l'étape de la vie de jeunesse. Etre jeune est un privilège, mieux un trésor duquel nul ne peut vous séparer. Seulement, vous avez la possibilité d'entretenir cette jeunesse, de la conserver en vue de vous assurer un lendemain meilleur, ou de la gaspiller ce qui vous assurera un lendemain incertain. Pour faire de votre vie future une réussite, et si votre désir est de voir s'accomplir les desseins de Dieu dans votre vie alors c'est maintenant, pendant que vous êtes encore jeune qu'il faudrait commencer à planifier.

Il existe un document pratique mis sur pied par le « Management Sciences Health » (Sciences de Gestion de la Santé) qui est reconnu comme étant un exemple de la manière dont l'on pourrait gérer les défis auxquels il est confronté. Ce document peut être utile a chaque personne tant dans la vie en public que dans sa vie privée. Ce document contient des exemples de planification de la vie sur plusieurs facettes et oriente dans la mise en pratique de ces plans dans la vie du jeune qui voudrait donner un sens à sa vie.

Quel défi se présente à vous ? Est-ce les études ? Est-ce le chômage ? Est-ce une promotion? Sachez que vous pouvez le relever!!! La toute première des choses que vous devez savoir en tant que jeune c'est de vous dire que vous êtes sur cette terre pour un but bien précis. Quelle est votre mission sur cette terre? Pourquoi êtes-vous ici? Prenez quelques minutes à méditer sur ces questions. Vous n'êtes pas sur la terre



avez été créé pour accomplir une œuvre bien spécifique qui vous a été assignée par votre Créateur. Pour savoir exactement votre mission sur cette terre, le Seigneur vous donnera des consignes. Une bonne compréhension donc du but de votre existence sera déterminante pour votre vie future. Comprendre et cerner très tôt sa mission sur terre, c'est poser une fondation qui serait assez solide pour résister aux intempéries et aux assauts climatiques à venir. Une telle fondation vous assurera un train de bénédictions et des grâces éternelles. La conséquence essentielle qui réside au fait de clarifier et de comprendre sa mission icibas sur terre, est que vous resterez connectés à votre source d'existence, Dieu le Créateur.

Pourquoi faut-il s'arrêter un temps soit peu et considérer le but de son existen-

La raison immédiate est que cela nous permet d'éviter certains dérapages, nous fait prendre conscience et nous renseigne sur notre mission et notre but dans la vie. Le fait de savoir que nous avons été créés par Dieu ne suffit pas. Comprendre la raison pour laquelle vous avez été créés vous fera prendre conscience de votre importance dans ce monde et des desseins de Dieu. La réflexion sur la question de la raison de votre existence ne peut être faite par personne d'autre que vous. Et cette connaissance et compréhension peuvent vous êtes accordées par Dieu luimême et cela vous rendra plus sages. Dans 2Tim 3; 15 il est écrit « dès ton enfance, tu connais les saintes lettres, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi en lésus-Christ. »

Dès lors que votre mission vous est connue, des occasions et des opportunités se succèderont à votre avantage. Il appert clairement que connaître votre mission vous permettra de canaliser votre vision des choses, chose qui apparaît comme étant un autre défi et le prochain que le jeune devra relever. Souvenez-vous de ce que les changements arrivent constam-

Essayer de passer en revue votre propre

Il y a de cela quelques années vous n'étiez qu'un bébé, très vite vous êtes devenu un gamin, ensuite un écolier, ensuite un adolescent, puis un jeune et aujourd'hui vous êtes en train de devenir un homme, une

juste pour vivre, mais vous Femme. . A présent, qu'espérez-vous devenir alors que votre mission est bien connue? La triste réalité est de savoir que alors que les années se succèdent et que les différentes étapes de la vie passent, vous soyez incapables de reverser le cours des évènements. Parfois et même très souvent nous manquons de saisir des opportunités que nous ne pourrions ne plus jamais avoir; à tel enseigne que nous souhaitons retourner dans le passé et rectifier certains tirs. Sachons que notre souhait ne restera qu'un souhait que nous ne pourrons jamais accomplir. C'est maintenant le temps d'asseoir les bases de ce que vous voulez devenir plus tard. Vous occupez une place bien définie dans le chronogramme de Dieu. Alors ne permettez pas que votre place dérange l'ordre des choses établies du fait de votre inactivité.

> Une nette vision de votre mission vous orientera dans tout ce que vous aurez à faire et sera pour vous une source de motivation. Ainsi donc connaître votre mission vous mettra au défi et vous inspirera quand il s'agira de parler de l'avenir. Des nations et des organisations se donnent des visions qui deviennent de véritables sources de motivation dans leurs luttes.

> Le Créateur a doté chaque jeune de plusieurs potentialités qui lui permettraient de se réaliser dans la vie. Est-ce que vous avez une vision et des projets pour votre vie ? Vous pouvez commencer à vous faire des visions de votre vie en acceptant et en réclamant les promesses de Dieu: « car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Eternel, projets de paix et non de malheurs, afin de vous donner un avenir et de l'espérance ». (Jérémie 29 ; 11)

En tant que jeune qu'est-ce que vous voulez devenir dans les dix (10) prochaines années? La vision que vous vous ferez vous servira d'orientation. Si vous n'avez aucune vision alors, vous n'aurez pas d'objectif. Malheureusement, aujourd'hui beaucoup de jeunes et même des jeunes de l'église n'ont aucune vision. Ils vivent au jour le jour et ne laissent aucune trace dans l'histoire de l'humanité après leur départ

A chaque jeune Dieu réserve un avenir merveilleux, riche en opportunités. C'est le moment de saisir les opportunités et d'avoir des rêves et des ambitions. Un jeune doté d'une vision est une personne qui a le sens de l'orientation et qui sait qui elle est. Un tel jeune est plein de caractère, précis dans son obiectif. entreprenant et est difficilement atteint par le découragement dû aux circonstances de la vie. Puissent donc les jeunes avoir une vision afin que dans l'avenir, l'église déborde de talents, d'emplois, d'opportunités, d'employés bien Rémunérés, de fidèles membres pouvant

N'abandonnez Jamais, Confiez-vous En Dieu

Les festivités à la fin de l'année 1965 atteignirent leur paroxysme d'une part, tandis que les magnifiques odeurs des plats et délices inondaient les odoras des hommes lorsqu'on entendit les cris du jeune garçon qui annonçait sa venue au monde à exactement 22h30, dans la famille de l'ancien Daniel Abalogu. L'ancien était tellement heureux qu'il donna à son fils le nom de Daniel. Cet enfant

fut élevé dans la crainte de l'Eternel.

Le petit Daniel Abalogu qui vivait à Ukpo en Dunukofia, commença l'école primaire en 1972 à Township school Oweri un état du Nigeria. En 1976, il poursuivit ses études primaires à Mohammed Bankanou Primary School Sokoto. En 1978, il retourne dans son village natal ou il achève à Central School Ukpo ses études primaires. En 1979 il fut admis au concours d'entrée au secondaire et fut orienté au Boy Secondary School Nri où il obtint son certificat d'études secondaire de l'Afrique de l'Ouest.

Durant toute cette période il était un membre actif de la société J.A. Du membre de la IA qu'il était, il se rendit à Sokoto après ses études secondaires pour suivre une formation en électricité avec une compagnie privée de la place. Quand même les choses devenaient difficiles pour lui, il avait la ferme assurance que son Dieu ne le décevrait jamais. Bien qu'étant jeune, il ne se sépara iamais de sa Bible. Il est resté attaché à la Parole de Dieu. Au bout de deux années, il fut diplômé de la compagnie. De toute sa vie il n'avait qu'une seule aspiration; devenir une personne importante dans sa région. En 1987, il fut admis à la Federal Polytechnic Uwana dans l'état d'Eboni en vue de faire un cycle ingénieur enTechnologie Mécanique, car il avait l'intention de s'instruire dans divers domaines. Il voulait être doté d'autres aptitudes en occurrence dans la technologie d'installation et de rebobinage de 1990 -1993. A ce niveau de sa formation, ses parents ne pouvaient plus lui apporter leur contribution, et les dépenses devenaient lourdes à supporter. Comme il n'y avait toujours pas d'embauche et que même se nourrir devenait difficile, il décida donc d'ouvrir un petit atelier où il pourrait réparer les appareils électriques et gadgets qui tomberaient en panne. Dieu lui ouvrit des portes. Il était persuadé qu'avec Dieu toute chose lui serait possible. Les activités au sein de son atelier connurent un franc succès sur trois années

Comme le courant électrique du pays (Nigéria) connaissait des irrégularités et des interruptions de plus en plus régulières, il chercha une alternative pour toujours subvenir à ses besoins.

Plusieurs centres d'affaires connaissaient une chute considérable du chiffre d'affaire.

Et comme les autres entrepreneurs ses revenues dégringolaient. Il pria le Seigneur de lui indiquer l'issue favorable. Entre temps il se contentait de l'énergie gazeuse pour continuer son travail, seulement, cette énergie ne pouvait mettre en marche un poste téléviseur et appareils similaires. Très vite il fut contraint d'abandonner l'énergie gazeuse et de rechercher d'autres sources d'énergie en vue d'un travail efficace et plus rentable. Il essaya donc avec l'énergie du vent, la puissance thermique mais il n'y arriva guère. Finalement il essaya l'énergie solaire et ce fut un succès. Il découvrit alors que l'énergie solaire était sûre, économique, propre et assez pratique dans l'utilisation. Il appela le système solaire mise en place « Self Relevant Power Système » (SRPS). Etant persuadé que le monde chaque jour faisait des progrès technologiques son désir était de toujours apprendre. Il s'inscrivit et obtint le diplôme en Desktop Publishing et un diplôme d'ingénieur en Informatique.

A la fin de l'année 2004, l'une de ses connaissances intéressée par son système d'énergie solaire décida de le sponsoriser et lui paya un voyage pour la chine en vue d'approfondir ses connaissances. Avant de prendre son envol pour la Chine en 2005, il fit cette promesse à Dieu de le conduire et de le protéger durant tout son séjour et lorsqu'il sera de retour au Nigéria il formera au moins 50 Jeunes Adventistes. Dieu exauça sa prière et son voyage pour la Chine fut paisible ainsi que son séjour. De retour au pays il adressa une prière à Dieu dans laquelle il lui demanda de lui indiquer la méthode à suivre en vue de tenir sa promesse.

La soif qu'il avait à faire de la jeunesse une jeunesse puissante l'amena à recevoir une décoration de l'Université Nsukka du Nigéria situé dans l'état d'Enugu en tant qu'officier de l'ordre des entrepreneur pour le développement en 2008. Au cours de cette même année, il fut appelé par les Nations Unis à travailler comme consultant dans la réalisation dans structuration des projets de

production de d'Anambra. En 2009, au cours de la conférence qui s'est tenue à Anambra-Imo dans l'Union Mission de l'Est du Nigéria. Dieu lui donna là une occasion d'instruire la jeunesse présente à la conférence au sujet du système de l'énergie solaire. Aujourd'hui 62 jeunes Adventistes prennent gratuitement des cours sur les différents niveaux du système de l'énergie solaire. Il a aussi mis sur pied plusieurs programmes et stratégies visant à développer les atouts des jeunes. Tous les Dimanches dans l'église Adventiste du 7ème Jour d' Onitsha, il dispense des cours aux adventistes. Il a accepté de faire partir des personnes qui conçoivent et assurent des programmes de formation pour les jeunes au sein de la Division.

Daniel Abalogu est en fait ce qu'il est, grâce au Département de la Jeunesse.

Ce département forgea son caractère depuis sa tendre enfance. Il passa tous les grades de la société de Jeunesse. Aujourd-'hui il témoigne d'une très grande gratitude envers l'église Adventiste au travers de l'œuvre de sa jeunesse, et qu'à Dieu soit la Gloire.





Le Jeune Ayant Un But (Suite)

soutenir l'œuvre et la cause du Seigneur. Les frères Wright étaient guidés par une vision qu'eux-mêmes se sont assignés ; celle de faire voler les hommes dans les airs. Le Docteur Martin Luter King rêvait d'un futur où personne ne serait jugé selon la couleur de sa peau, et d'un monde où les hommes pour une fois admettront qu'ils sont issus du même Père. Ce rêve a été réalisé au fils du temps avec l'élection de Barack Hussein Obama comme Président des Etats-Unis d'Amérique, la nation la plus puissante du

Quelqu'un disait: « qu'on aurait pas tord de dire qu'il est le président du monde ». Obama lui aussi avait une vision, le slogan « Oui nous le pouvons » était sa source de motivation contre toute obstacle plausible. La description suivante pourrait corresponde à quelqu'un qui a une vision. Certaines personnes ne sont pas des personnes de caractère. Elles sont comme une balle que l'on peut manipuler à sa guise. Elles n'ont pas de formes définies et constantes et ne sont d'aucune utilité pour le monde. Cette faiblesse, ce caractère indécis, et cette inefficacité devront être combattus.

Les véritables chrétiens jouissent d'un caractère qu'aucune circonstance adverse ne peut contrôler, ou soumettre. Les hommes doivent faire preuve d'un fort état d'esprit, et d'une intégrité que l'on ne peut flatter ni troubler.

SEVENTH DAY ADVENTIST CHURCH

West -Central African Division 22 B., P. 1764 Abidjan 22 Cote d'Ivoire

> Tel: (225) 22-44-00-97 Fax: (225) 22-44-23-41 Email: aaroberts@wadadventist .org agnesaroberts@yahoo.com:







Le Jeune Ayant Un But (Suite)

Tém. Vol5 p297.

Assurez-vous de ce que la vision que vous avez, fera de vous une personne unique. Vous pouvez par exemple rêver d'être un cultivateur. Seulement dans votre aspiration, cherchez à être un cultivateur spécial. Un cultivateur qui progresse car Dieu étant son partenaire dans cette affaire. Vous pouvez choisir d'être maçon, encore faut-il savoir que vous ne serez pas le seul maçon de ton cœur et ne t'appuie pas sur ta sagesse : revotre quartier. Vous devez êtes un maçon spécial, qui fasse la différence. Que les gens disent de vous que vous êtes un maçon chrétien et de renom. Vous voulez être enseignant, lancez-vous, mais qu'on dise à votre sujet : « C'est un enseignant exceptionnel ». Il existe une multitude de métiers, mais vous devez choisir un qui sera votre vision et donnez-vous les moyens pour atteindre votre objectif et à faire la différence.

être. Mais quel repère avez-vous en vue de vous permettre de réaliser votre projet ? Cette quesdans l'exemple que nous étudions qui est ici appesure être toujours inspiré et motivé pour la suite votre vie. jusqu'à l'accomplissement total de votre rêve. Par votre examen, vous saurez par là que vous êtes Imai Masaki's plus proche de l'objectif.

Qu'est-ce qu'il en est de votre situation actuelle? Dès que vous aurez rédigé les résultats immédiats attendus, vous devez passez à une autre étape, celle d'analyser votre situation actuelle. Si vous voulez être dans les dix (10) prochaines années un professeur à l'université alors que présentement vous n'avez pas eu le Baccalauréat, cela révèle clairement qu'il y a entre ce que vous voulez être et votre statut actuel un vide.

Lorsque vous avez une idée de votre situation actuelle et de ce que vous voulez faire, vous pourriez alors mieux apprécier l'écart. Vous devez donc dans ce cas vous efforcer à réduire cet écart afin d'avoir une estimation raisonnable du résultat escompté. Recherchez ensuite vos atouts, et voyez de quelle manière vous pouvez les utiliser pour vous y aider. Face à une telle situation, il peut vous arriver de croire que cela n'est plus possible, parce que jusque là vous n'êtes pas encore admis au baccalauréat. Même dans pas, prenez courage et cherchez plutôt à explorer

toutes les potentialités dont Dieu vous a dotées. Rappelez-vous que tous ceux qui abandonnent ne remporteront jamais de victoire, mais que tous les victorieux sont ceux-la qui n'ont jamais abandonné.

Bien qu'une analyse minutieuse vous permettra de réaliser toutes ces potentialités que vous avez, Prb 3 ; 5-6 dit : « Confie-toi en l'Eternel de tout connaît le dans toutes tes voies, et Il aplanira tes sentiers ».

La question qui se pose est celle de savoir quelles sont les différents obstacles à vaincre en vue d'avoir une estimation mieux apprécier du résultat. Les obstacles sont en fait, des défis de votre vie que vous devez dans un premier temps identifier, puis mitiger afin de vous permettre d'atteindre l'objectif que vous vous êtes fixé dans la vie. Il y a En fait votre vision laisse voir ce que vous aspirez plusieurs jeunes qui n'arrivent pas à surpasser cet aspect des choses et tournent le dos aux nombreux défis auxquels ils sont confrontés. Affrontion fait surgir un autre aspect important contenu tez les obstacles ! Tous les jeunes d'une manière où d'une autre se heurtent à des difficultés. Pour lé résultat mesurable ou résultat escompté. On surmonter ces difficultés il faut faire preuve de peut s'appuyer sur plusieurs exemples afin de détermination et faire recours à l'appui de Dieu. réaliser notre vision. Il faut dans la mesure du Identifier et cibler l'obstacle majeur. Après avoir possible ciseler la vision de manière à faciliter peu identifié tous les obstacles possibles, vous pourà peu son accomplissement dans un temps assez riez poursuivre votre avancée en identifiant les raisonnable. Ainsi, vous pourriez au fur et à me- causes mieux les origines de ces obstacles dans

Dans la plus part des cas, les gens arrivent à exemple, si votre désir c'est d'être un jour un identifier leurs obstacles, seulement ils ne parthéologien. Vous pouvez commencer par vous viennent pas à en identifier les causes afin qu'en fixer cet objectif en disant « dans 2 ans tout au se débarrassant de celles-ci ils parviennent à plus il faut que j'ai le Baccalauréat. Alors, ainsi anéantir leurs obstacles. Il existe des méthodes spécifié, il devient plus aisé de cerner et détermi- qui pourraient vous aider à identifier les causes ner une période de temps à laquelle l'on pourra profondes de vos difficultés. L'une de ces méthoréaliser le projet. Une fois que vous réussirez à des qui pourrait être la plus simple à essayer est

> La technique des 5 pourquoi(s) Prenons toujours l'exemple du jeune qui aspire être professeur à l'université. Comme obstacle il pourrait avoir une phobie des mathématiques.

La première question pourrait être pourquoi craints-tu les Maths?

Réponse : parce qu'elles sont difficiles. La deuxième question pourquoi les trouves-tu difficiles?

Parce que je ne les comprends pas Et pourquoi tu n'arrives pas à comprendre ?

le passe très peu de temps à les étudier. Jusqu'à ce que la cinquième question soit posée, vous aurez sûrement découvert la cause principa-

Ainsi donc, la cause principale de l'obstacle du frère était bien évidement qu'il n'avait pas le temps matériel nécessaire pour étudier les maths Après cela, il est question de dresser une liste d'actions à mener en vue de neutraliser la cause une telle situation ne vous découragez surtout identifier. C'est donc ces actions que aurez à mener régulièrement en vue de mitiger cette

Le Jeune Ayant un But (suite)

phobie des mathématiques. Par ailleurs, il faut dresser un programme de toutes autre activité que vous voudriez accomplir en vue d'atteindre votre objectif. Vous pourrez aussi dresser un programme de tout autre activité que vous pourrez mener n'étant pas en rapport avec votre vision avec un timing bien précis que vous devez respecter. Votre plan d'action doit être le guide de gestion de votre vie.

Le jeune sage est celui qui connaît Dieu et se laisse diriger par lui dans toutes ses entreprises. Le jeune qui reconnaît la volonté de Dieu dans sa vie ne tardera pas à réaliser les potentialités dont Dieu lui à fait grâce. C'est donc le moment de se lever et de s'engager. Votre vie sera ce que vous aurez voulu qu'elle soit. La balle est dans votre camp, vous n'avez qu'à poser des actions et la couronne de la victoire vous sera accor-

Dans Tém. Vol5, l'auteur fait la description de la vie de certaines personnes qui bien évidemment ne se sont pas fixés des objectifs à atteindre dans la vie. Elle écrit ceci : « certains ont fait preuve de paresse, ont œuvré avec mollesse et se sont complus dans leur situation. Mais cet esprit d'indolence est un défaut de caractère que nul ne devait abriter avec fierté. Soyez prompts et fermes dans la résolution de le combattre, et vous appuyant sur Dieu, vous parviendrez à bout de cette paresse. Que votre consécration soit totale. Que votre cœur soit séparé de tous plaisirs mondains et vos aspirations soient dirigées vers les choses célestes afin de vivre sous l'influence des choses spirituelles et de permettre ainsi à Dieu d'agir en vous en vous remplissant de sa vie

Que les circonstances actuelles de votre vie ne vous conduisent au découragement ou à voir votre vie comme étant une fatalité. Le plan de Dieu pour vous doit se réaliser. Le plus important, c'est que tu te souvienne « De ton Créateur pendant les jours de ta jeunesse, avant que les jours mauvais arrivent et que les années s'approchent où tu diras : je n'y prends point de plaisir » Ecc 12; 3

Le Profil du Leader de Jeunesse de l'Eglise Locale (Suite)

Titre de l'Emploi : Directeur Local Département : Jeunesse Adventiste Titre du Superviseur: Pasteur d'Eglise locale

Assurer la direction du département de jeunesse en vue de permettre aux jeunes de l'église selon leur tranche d'age de jouir des programmes d'activités visant à développer leurs dons spirituels en vue de leur préparation pour cette vie et celle à venir. Ce qui implique :

1. Dévotion et Education

La Vigile matinale, un programme de lecture quotidienne de la Bible, des programmes de rencontre, la semaine de prière de la Jeunesse Adventiste, conférence biblique de la jeunesse, le programme de formation de la leunesse, le programme de formation du club des

explorateurs, le club de lecteurs de la jeunesse, programme de formation des chefs guides et leaders, les investitures/distinctions, heures de bienfaisances...

2. Le Témoignage

La voix des jeunes, le club des amis, les amis de l'école de sabbat, les histoires, les tactiques des jeunes, les jeunes volontaires pour le service, le festival de la Parole, rallyes de la jeunesse, un orchestre ou troupe de théâtre, des services communautaires, des clubs de littérature ou activités similaires, le témoignage des jeunes à travers la musique, la louange et les Investitures.

3. Activités Récréatives

Consolidation des relations, exploration de la nature, des clubs de bienfaisance, des camps JA, des camps de formation d'un club spécifique. Distinctions/investiture, décernement de prix/ médailles en or, en argent.

S'assurer que la remise des insignes ou du matériel se fasse en présence du Directeur National,

Organiser au moins une cérémonie d'investiture chaque année.

Connaissances et Conditions Requises

Etre un chef guide et maîtriser les techniques JA. Etre un leader spirituel et inspiré.

Connaître et comprendre la mission de l'église, être capable d'organiser et amener les plus jeunes à œuvrer selon les idéaux de l'église.

Etre un bon conseiller pour les jeunes. Etre ouvert et pouvoir entretenir les jeunes sur les nouvelles tendances afin de les aider dans leur culture

L'Effort Escompté

Jouir des facultés mentales et physiques nécessaires pour mener à bien un programme d'activités au niveau de l'église et amener les jeunes à atteindre les objectifs à eux fixés.

Les Conditions de Travail

Des supports sûrs et bien élaborés seront mis à votre disposition pour vous aider dans l'exercice de vos fonctions. Ces supports seront faits par le Pasteur et le Comité d'Eglise. Le Directeur JA de l'Eglise local n'est pas un employé de l'église, mais travaille au sein de l'église sur la base du volontariat